

## 教育振興大会・講演会を

開催しました

2月23日、中央公民館講堂にて平成18年度教育振興大会が開催されました。

当日は、教育功労者等の表彰や各学校の「特色ある教育活動の取り組み」の実践発表などが行われました。続いて教育講演会が開催され、講師に百瀬創造教育研究所長の百瀬昭次先生を迎え、「夢を育て実現させる教育」と題しての講演でした。子どもたちに夢を持たせ、実現させるには、龍馬スピリットを例に、人間学を身につけさせることである等の講話は大変有意義なものでした。



## 平成18年度 五霞町スポーツ少年団卒団式

3月4日、海洋センターにおいて町スポーツ少年団の卒団式が開催されました。

当日は、4団体20名の6年生が活動の締めくくりとして、卒団式に出席しました。

式では、スポーツ少年団本部長や教育次長、指導者代表の方々から6年生へ心のこもった言葉が贈られました。また、卒団生代表の五霞西MBC（ミニバスケットボール）スポーツ少年団より、お世話になった方々へ感謝の言葉がありました。最後に、式に出席した団員および指導者・父母から拍手で送り出されました。少年団活動で学んだことは、中学校生活でも大きな力となるでしょう。卒団生のこれからの活躍に期待しましょう。

## 道の駅「ごか」

おかげさまで2周年

平成17年4月23日にオープンした道の駅「ごか」は、利用者の皆さまからご好評をいただき、おかげさまで2周年を迎えることとなります。

オープンして2年目の昨年度は、1年目を大きく上回る利用者数となり、4月から施設全体の来客数は2月末現在で66万人を突破しました。

好評の要因は、町内出荷者を中心に、「新鮮・おいしい・安い」に加え、出荷者の愛情がこもっている農産物の売上が伸びており、花や加工品についても、それぞれの出荷者が工夫を凝らした商品の出荷もあり、さらには、ローズポークまんやローズポークしゅうまい、いちごミルクといった道の駅「ごか」オリジナル商品の人気により、リピーターが定着してきていることが挙げられます。

これからも、皆さまのご愛用をお願いします。



3年目を迎える今年度は、地元から、そして町外からの来場者により愛される道の駅を目指し、地域の交流拠点としての役割を担っていくことが期待されます。

なお、道の駅ごか農産物直売所「わだい万菜」への出荷登録を随時行っておりますので、興味のある方はぜひご連絡ください。

お問い合わせ  
産業課 地域産業G  
☎(84)2582(直通)